

○ 川口文夫 こども環境サミット 2005 実行委員会会長の談話
(中部電力株式会社代表取締役社長)

こども環境サミット 2005 の名誉総裁に秋篠宮殿下のご就任をお願い申し上げておりましたところ、本日 4 月 1 日からご就任いただけるとのご承諾を賜りました。大変ありがたいことと存じます。

秋篠宮殿下の名誉総裁ご就任は、大変光栄であり、サミットに参加する子どもたちにとって大きな贈り物であります。

この朗報を励みに、関係者一同心を新たにして準備にまい進し、世界中から集まる子どもたちが、身近な環境問題から地球規模の環境問題まで、自ら解決に向けて取り組んでいく力を育み、そして一人ひとりの思い出に残るようなサミットの実現に努めてまいります。

○ 神田真秋 愛知県知事の談話

秋篠宮殿下におかれましては、「こども環境サミット 2005」名誉総裁へのご就任をご承諾賜りましたことは、大変光栄であり、ありがたいことと存じております。

秋篠宮殿下には、環境問題にもご造詣が深く、このたびの名誉総裁ご就任の朗報は、世界中から参加する子どもたちにとってはもちろんのこと、地元県民にとっても大きな喜びであります。

地元愛知県として、主催者である「こども環境サミット 2005 実行委員会」や「国連環境計画」と協力して準備に努め、この 7 月のサミットに、名誉総裁秋篠宮殿下を県民挙げてお迎え申し上げたいと存じます。